
Association	Groupe	De	Quoi	On	Se	Mêle	
Délibérations	de	l’Assemblée	Générale	2024	tenue	le 15/04/2024 à 
Belvézet 	

	
Membres présents : Caroline Gillier, Philippe de Castilla, Bruno Viry,, Marie-Louise 
Brandy, Giulia Santoianni, Catherine Delhaye, Roland Sigg, Yann Pinat, Michèle 
Menuel 
Excusés : Isabelle Blanchard, Jacques-Alain Lachant, Françoise Bousez, Véronique 
Rillon, Jean-Michel Rillon, Mike Murphy, Yvette Citoleux, Sophie Poirot-Delpech, 
Marie-Odile Maleyx,  Claire Viry, Henri Larrère, Michel et Françoise Rondet , 
Marie-Jeanne Husset, Pierre Delage, Pascale Rossigneux, Isabelle Wertel, Pricila 
Albisetti 
 
Ordre du jour :   

• Approbation du rapport moral et du rapport d’activité,  
• Approbation du rapport financier et des comptes de l'exercice clos le 31 

décembre 2023 
• Affectation du résultat 2023 
• Montant de la cotisation 
• Perspectives 2024 
• Questions diverses 

 
Rapport moral et  d’activité de la Présidente 
Voir le rapport d’activité sur le site dqosm.  
La Présidente rappelle brièvement les événements de l'année passée. Elle donne 
lecture du rapport moral. 
 
Les actions 2023 ont permis de développer :  
- la visibilité des sentiers art et nature de la Draille : participations à des évènements 
type « Avril en Balade », développement de la communication ; adhésion au 
partenariat avec l’Office du Tourisme 
- une nouvelle présentation des parcours réalisée par un groupe de jeunes de 14 à 18 
ans en utilisant les principes de la création de fanzines. Entre 12 et 15 jeunes y ont 
participé et ont abouti à la création d’un dépliant qui a été imprimé à 2000 
exemplaires ; 
- l’organisation d’une projection-débat dans le cadre de l’année test d’utilisation de 
l’Ancienne Eglise; 
- l’organisation de forums : crise de l’agriculture bio en partenariat avec 
l’Association Agir pour l’Environnement, garrigue grandeur nature avec JM 
Renault) en partenariat avec la Médiathèque ;  
- un atelier cuisine animé par Nurdane Bourcier au Café de l’Arbousier 
et des ateliers photothèque hebdomadaires proposés par Ph de Castilla à la 
Médiathèque ; 
 



Nous en retenons l’intérêt de proposer un programme autour de thèmes engageants 
que nous avons discutés dans les perspectives 2024. 
 
A Paris dans le cadre du 1er Contre-Salon de Vieilles et des Vieux l’Association a 
organisé un mini-atelier qui a abouti à la création et à la diffusion d’un fanzine sur le 
thème « L’AMOUR A 100 ANS ».  
Le rapport moral et le rapport d’activité pour l’année 2023 sont approuvés à 
l’unanimité. 
 
Rapport financier de la Trésorière 
Bruno Viry,  donne lecture de la lettre de la trésorière Françoise Bousez, qui n’a pu 
se joindre à la réunion. Le document est consultable sur le site internet. 
 
Budget 2024 
Le budget des dépenses pour 2024 est de 3 565€, dont 
- 850€ de frais d’entretien et de signalétique,  
- 1 750€ de coûts des animations, 
- 570€ de communication, 
- 395€ de frais de fonctionnement  assurances, cotisations, frais bancaires….) 
Une demande de subvention de fonctionnement a été déposée à  la Commune. 
Nous avons prévu 250€ de cotisations. 
 
Le rapport financier 2023 et le budget 2024 sont approuvés à l’unanimité. 
 
Affectation du résultat  
Le résultat positif de 301,50€ est affecté en report à nouveau. 
  
 
Montant de la cotisation  
La cotisation pour les années 2024 et 2025 sera d'un montant de  10 euros.  
Il sera précisé sur les flyers et autres invitations à des ateliers que l’adhésion est 
nécessaire pour y participer tant pour des raisons d’assurance que de reconnaissance 
de l’association 
 
Le montant de la cotisation est approuvé à l’unanimité 
 
Election de nouveaux membres au Conseil  d’Administration  
Les mandats des administrateurs actuels (Caroline Giller, Françoise Boussez, 
Isabelle Wertel, Philippe de Castilla, Bruno Viry, Giulia Santoianni) sont en cours et 
ne nécessitent pas de renouvellement. 
 
 
 
Perspectives 2024 
 
- Pour le programme estival à Belvézet : 2 forums (l’énergie nucléaire en question 
en partenariat avec Agir pour l’Environnement et l’art de la vie vieille à partir de la 
projection d’un documentaire, par exemple celui réalisé par Prejlocaj). 



Y seraient associés ateliers (ateliers cuisine, ateliers bien-être) et balades (sortie à la 
belle étoile). 
- Entretien de la Draille : afin de maintenir les installations en bon état un inventaire 
des réparations, ré-impressions des cartels ou panneaux, débroussaillage, balisage va 
être établi et un plan de remise en état défini (Giulia S., Catherine D., Yann P., 
Bruno V.) 
- A destination des enfants et en partenariat avec la Commission Famille et Enfance 
il est proposé d’organiser un atelier fanzine sur le thème de l’eau. Rassembler sur un 
document des informations locales sur les ressources en eau, les gestes pour 
préserver l’eau… Et cela illustré avec de l’aquarelle. 
 
Questions diverses 
- Photothèque nature participative : pour améliorer la visibilité de la photothèque 
Philippe de Castilla a engagé la réalisation d’un book de présentation d’une sélection 
de photos. Quelques exemplaires pourraient être tirés et mis à disposition à la 
Médiathèque et autres lieux à définir.  
- A Paris nous pensons poursuivre l’expérience de l’atelier L’AMOUR A 100 
ANS et avons répondu à un appel à projet pour l’organisation de quatre ateliers sur 
des thèmes qui touchent vieilles et vieux. 
 

 
 
Signature de la  Présidente    Signature du secrétaire de  

         séance 


